



*¡¡¡Construyamos Juntos
Una Comuna Justa!!!*

ALCALDE DE SANTA BARBARA, DANIEL SALAMANCA PEREZ Lanza concurso para crear una bandera para la comuna de Santa Bárbara.-

El alcalde de la comuna, don Daniel Salamanca Pérez, anunció el lanzamiento de un concurso para diseñar y contar de manera oficial con la bandera de la comuna de Santa Bárbara, que será usada en cualquier actividad del año. Esto, porque actualmente no se cuenta con un emblema de este tipo tanto en instancias deportivas, culturales, y actividades municipales.

Salamanca Pérez explicó que "la comuna de Santa Bárbara no tiene una bandera, de tal manera que hemos convocado a llamar a un concurso a nivel comunal para diseñar nuestro emblema comunal de tal forma que sea izada la bandera en diferentes actividades organizadas por el municipio".

Agregó que "con este concurso queremos hacer partícipes a toda la comunidad ya sea a los estudiantes y comunidad en general a objeto de diseñar "Una Bandera para Santa Bárbara"